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Zitat von Veteran 

Zitat von GlubbAlex 

In dem Podcast bei den NN hat er halt Faktoren genannt die eine Rolle spielen.
Da hat er neben dem oben angesprochenen Punkt unter Anderem wieder die
räumliche Trennung von der Familie angesprochen.

Einer der Mitgründe warum er uns gen Wolfsburg verlassen hatte.

Das besorgt mich schon etwas. Schade, dass da vom Rest der Familie
scheinbar niemand auch nur Ansatzweise dazu bereit ist, eine
räumliche Veränderung - wenn auch nur temporär - in Betracht zu
ziehen.

Wenn das jetzt schon ein Problem ist, können wir uns darauf einstellen, dass er
hier nicht langfristig bleiben wird.

Meine Vermutung: Sobald er sich profiliert und einen Namen in dem Bereich
gemacht hat und bei Hannover eine entsprechende Vakanz zu besetzen ist
wird er spätestens den Abflug machen 

Alles anzeigen 

Ich verstehe die Argumentation nicht.

Was glaubst du was sein Frau seit 30 Jahren so mitmacht?

Soll sie jetzt ein bisschen Stadthopping machen, je nachdem wo Hecking gerade seine
Zelte aufgeschlagen hat?

Der Satz von Dieter war überdeutlich: Eien alten Baum verpflanzt man nicht.

Wenn er irgendwann geht, wird er mit Sicherheit geordnete Verhältnisse hinterlassen.
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Da bin ich mir sicher.

Und der Club wird den eingeschlagenen Weg weiter gehen. Das wünsche ich mir. Sicher
bin ich mir leider nicht.

Alles anzeigen 

Das war jetzt nicht so negativ gemeint, wie es vielleicht rübergekommen sein mag.

Das Fußballbusiness ist kurzlebig ich weiß. Dennoch gibt es auf diesen Posten nicht selten eine
Beständigkeit die einen Job für 5-10 Jahre garantieren kann. Daher kam mein "Argument", dass
man vielleicht - wenn's jetzt nicht wie beim Trainer in 1,2 oder vielleicht 3 Jahren vermutlich
vorbei ist - für so eine lange Zeit doch mal mit dem Partner über einen Umzug reden könnte.
Aber das Argument mit dem Baum kann ich genau so gut nachvollziehen. Daher wollte ich ihm
oder jemand anderem keineswegs auf den Schlips treten.

Ich selbst hab bspw. auch das Consulting aufgegeben als meine Tochter geboren wurde, weil
ich nicht mehr reisen wollte.
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